
 PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

       
Botucatu, 30 de novembro de 2023.

Ilmo. Sr. Silvio

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº  691,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  13/11/2023,  de

autoria  do  nobre  Vereador  Silvio,  através  do  qual  solicita:  “dentre  outros

assuntos, melhorias na iluminação da Rua Mariana Jaqueta Santos entre

a Av Universitária e o fim da citada rua”, dizer o que segue com relação à

iluminação:

Será providenciada a poda dos galhos no local, pois os mesmos estão
encobrindo as luminárias, trazendo grande prejuízo à qualidade da ilumina-
ção. Somado a isto, informamos que há processo licitatório em andamento
através do qual será feita a substituição de toda a iluminação do município por
LED, sendo esta a solução mais eficiente e definitiva.

    Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de
estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


